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∵ 5月のプログラム
6 (№１)-新入会員歓迎会

13 (№2)-会員卓話

20 (№3)-休会

27 (№4)-休会（ﾘﾓｰﾄ）
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■会長挨拶

香川県下の緊急事態宣言を受け、先週今週は、休会扱いとしています。しかしながら、

今年、リモート例会を推進してきましたので、本日もリモート例会を開催することとしま

した。

皆さんこんにちは、コロナの感染者数は、減少に転じておりまして来週からの例会は

通常運営ができそうです。減少数は一進一退です。皆さんも感染予防に努めて日々

の生活を送っていただきたいと思います。

さて、先日22日に皆さんにもご案内した、まちづくり講座がありました。香川大学、四

国化成、丸亀市による産官学連携のまちづくりのプレ講座でした。コーディネートして

いる方が、高松ロータリークラブ所属の中井京子さんで、多分来年瀬戸内芸術祭が

開催されるときに、丸龜ロータリークラブにもイベント参加のお願いが来るかもしれま

せん。丸龜発信の新しい形のまちづくりですので、その際は皆さんで参加していただ

ければと思います。

そして、次の日の23日には、丸亀、観音寺、観音寺東3クラブのゴルフコンペが開催

されました。当日はうまく五月晴れで汗が出るくらいの気候で、気持ち良くラウンドが

出来ました。成績は、ハンディーに恵まれたのか恵まれないのかブービー賞で、景

∵ ニコニコＢＯＸ；

<ニコニコ会計累積/￥320,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

<がんばる会計累積/￥382,000>
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されました。当日はうまく五月晴れで汗が出るくらいの気候で、気持ち良くラウンドが

出来ました。成績は、ハンディーに恵まれたのか恵まれないのかブービー賞で、景

品は良いものをいただいきました。コンペも和気あいあいとしていまして、来年も一

緒にやりましょうとのことでした。やはり、近隣のクラブと交流ができるのはロータリー

の輪が広がり、とても良いものです。来年も参加できればと思いました。

■幹事報告

①県内コロナウイルスが落ち着いてきましたので6月より例会を再開します。

■理事会報告

①今後の例会運営について 5月末まで休会とします。

②地区補助金について 事業が執行されなかったため返金します。

■例会事業；IM報告 地区大会報告

IM報告 林 毅会員

4月24日善通寺市民会館で香川第1分区第2分区の合同IMが行われました。山口真

由氏「世界の潮流 日本の現状～ロータリアンとSDGｓ」の基調講演を楽しみにしてい

ました。山口さんは賢い人で東京大学法学部を卒業され、在学中に弁護士の司法試

験にも合格され卒業後財務省に入所。財務省は家族的組織で長所短所をお話してく

れました。

IM報告 秋山 恒嘉会員

山口さんは東京大学で総長賞、ハーバード大学ではオールAで卒業。講演もSDGｓを

どうしたらいいかではなく理論的でなかなか頭に入ってきませんでした。今現在起こっ

ている感染症に対してワクチンが遅いとか経済の戻りが遅いとか、中国、アメリカは

対照的対策をとっている。日本はと言えばどちらの国とも対策が変わっている。日本

の伝統的家族をモデルに家族型組織を重んじている。2年で財務省はやめる。

ミレニアル世代（25歳～34歳）とZ世代（中学生～24歳）とは我々は考えが大いに違う

幼少期から多様性の中で育っており、ポリコレに対する感覚は欧米人並み世界の潮

流も変わってきている。男女間の差別するような言葉にも変化が表れています。父

親、母親と言う言葉も禁止。マスターズと言う言葉も白人黒人差別があり変えなくて

はという話もでてる。こういうようにしたらいいと言う話はなかった。二宮尊徳の話を

されました。最後にロータリーだからできる知り合いをつくっていき、思いやりをもって、

SDGｓ持続可能な社会がなりたつのではないかと思います。
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地区大会報告 陶國 栄帰幹事

5月15日地区大会の本会議に会長幹事で出席してきました。1時間半の短縮された会、

ネット配信により現地出席者は60～70人スタッフを入れて100人程でした。

篠原ガバナーの報告 コロナ禍の中、各ロータリークラブすべてに挨拶ができたことは

良かった。記念事業として高松市と香川県にサーモカメラを2台ずつ贈呈。

地区の報告として会員数が現在3019名50名程減った。女性会員は6.5％でした。

次期地区大会の開催は、ホストが中村ロータリークラブ開催日は10月21日～23日高

知市内で開催。今回の地区大会はYouTubeでガバナー事務所のホームページから見

ることができます。

4年後に丸亀ロータリークラブがホストクラブとなるのですが、その中で記念事業として

ゴルフをすると思いますが、先日観音寺ロータリークラブ観音寺東ロータリークラブと

親睦コンペをしたのですが、スコアが丸亀ロータリークラブが悪かったです。4年後まで

に頑張りましょう。丸亀上手ですねと言われるようにしたいです。

地区大会報告 岡田 将一郎会長

高松東ロータリークラブさんがホストでした。少ない出席者のためにサンポートの１階

からご案内をしていただき、とても誠意が感じられました。通常半日かけてする大会を

９０分と短縮されてました。いつもの役員紹介、米山、ポールハリスフェロー優秀クラ

ブなどの紹介が１時間以上かかるものを30分に短縮。とても苦労されたと思います。

記念講演はありませんでした。地区大会は、リアルとネット配信のハイブリッド型でし

たが、逆に当日の運営は両方で大変そうでした。しかしながら、これを克服すれば、今

後はこの形がスタンダードになるかもしれません。個人的には皆さんと顔を合わせて

親睦を深められるような地区大会がいいと思っています。

最後に篠原ガバナーの挨拶の中で、今変革にあり2022～2023年度RI会長は、ロータ

リークラブ117年の歴史の中で初めてのカナダ女性が誕生とお聞きしました。リークラブ117年の歴史の中で初めてのカナダ女性が誕生とお聞きしました。


